

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tingkat Pendidikan dan Tingkat Pendapatan Terhadap Keputusan Menabung di Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung” ini ditulis oleh Tasha Aditya Aziz Triesita, Jurusan Perbankan Syariah, NIM. 12401183151, Pembimbing Bapak Dr. Muniri, M. Pd.

Keputusan nasabah dalam menabung dipengaruhi oleh tingkat pendidikan dan tingkat pendapatan. Pendidikan secara tidak langsung akan mempengaruhi seseorang dalam mengambil suatu keputusan. Sedangkan perbedaan pendapatan seseorang juga dapat mempengaruhi pengambilan keputusan untuk menabung.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tingkat pendidikan dan tingkat pendapatan terhadap keputusan menabung di Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung.

Jenis penelitian ini adalah asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel pada penelitian ini adalah *Nonprobability sampling*. Jumlah sampel pada penelitian ini sebanyak 30 responden yaitu nasabah Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung. Analisis statistik yang digunakan adalah uji regresi linier berganda yang berfungsi untuk membuktikan hipotesis penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa: (1) tingkat pendidikan secara parsial tidak berpengaruh terhadap keputusan menabung di Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung, (2) tingkat pendapatan secara parsial berpengaruh terhadap keputusan menabung di Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung, (3) tingkat pendidikan dan tingkat pendapatan secara simultan berpengaruh terhadap keputusan menabung di Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung sebesar 60,9%.

Kata kunci: tingkat pendidikan, tingkat pendapatan, keputusan menabung, bank syariah

ABSTRACT

The thesis entitled "The Influence of Education Level and Income Level on Saving Decisions at Panin Dubai Syariah Bank Tulungagung" was written by Tasha Aditya Aziz Triesita, Islamic Banking Department, NIM. 12401183151, Advisor Mr. Dr. Muniri, M. Pd.

The customer's decision to save is influenced by the level of education and income level. Education will indirectly affect a person in making a decision. Meanwhile, differences in a person's income can also affect the decision to save. This study aims to determine how much influence the level of education and income level on the decision to save at Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung.

This type of research is associative with a quantitative approach. The technique used in sampling in this study is Nonprobability sampling. The number of samples in this study were 30 respondents, namely customers of Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung. Statistical analysis used is multiple linear regression test which serves to prove the research hypothesis.

Based on the results of the study (1) the level of education partially does not affect the decision to save at Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung, (2) the level of income partially affects the decision to save at Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung, (3) the level of education and income level simultaneously affect the decision to save at Bank Panin Dubai Syariah Tulungagung as big as 60,9%.

Keywords: *education level, income level, saving decision, Islamic bank*

الملخص

رسالة بعنوان "تأثير مستوى التعليم ومستوى الدخل على قرارات الادخار في بنك دبي الشريعة في بانين تولونغاغونغ" بقلم تاشا أديتيا عزيز تريسييتا ، قسم الخدمات المصرفية الإسلامية ، رقم هوية الطالب. ١٥١٣٨١١٠٤٢١. المستشار السيد د. منيري ، م

يتأثر قرار العميل بالادخار بمستوى التعليم ومستوى الدخل. سيؤثر التعليم بشكل غير مباشر على الشخص في اتخاذ القرار. وفي الوقت نفسه ، يمكن أن تؤثر الاختلافات في دخل الشخص أيضاً على قرار الادخار. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مدى تأثير مستوى التعليم ومستوى الدخل على قرار الادخار في بنك بانين دبي الشريعة تولونغاغونغ.

هذا النوع من البحث ترابطي مع نهج كمي. التقنية المستخدمة في أخذ العينات في هذه الدراسة هي عينة عشوائية. بلغ عدد العينات في هذه الدراسة ثلاثين مستجيباً ، وتحديداً عملاء بنك بانين دبي الشريعة تولونغاغونغ. التحليل الإحصائي المستخدم هو اختبار الانحدار الخطي المتعدد الذي يعمل على إثبات فرضية البحث.

بناءً على نتائج الدراسة ، لا يؤثر مستوى التعليم جزئياً على قرار الادخار في بنك بانين دبي بينما يؤثر مستوى الدخل جزئياً على قرار الادخار في بنك بانين دبي الشريعة . تولونغاغونغ الشريعة ، من المعروف أن المستوى المتغير للتعليم ومستوى الدخل يؤثران في نفس تولونغاغونغ. وفي اختبار الشريعة تولونغاغونغ الوقت على قرار الادخار في بنك بانين دبي

الكلمات المفتاحية: المستوى التعليمي ، مستوى الدخل ، قرار الادخار ، البنك الإسلامي